

VOLEIBOL | LIGA FEV

El Universidad de Almería quiere sorprender al Ícaro Alaró

TITO S. ALMERÍA

El Universidad de Almería viaja hasta Palma de Mallorca donde le espera el Ícaro Alaró, líder del Grupo B de la Liga FEV femenina y en el que milita Maurizia Cacciatori. Lo hace con el objetivo de plantar cara e intentar dar la sorpresa, aún a sabiendas de que es prácticamente imposible derrotar al equipo mallorquín.

La victoria del pasado fin de semana, unida a la derrota del Fines Borrell con Universidad de Granada, permiten al Universidad de Almería disponer de una renta de tres victorias con el equipo del Fines Borrell, su gran rival en lo que queda de liga para alzarse con la quinta posición que de acce-

so a jugar la próxima temporada en la División de Honor B. Además, las almerienses aún tienen que jugar frente a las ilerdenses el partido de vuelta, habiéndoles ganado en la ida.

En la competición masculina, el Salesianos Jocris tiene una buena oportunidad para reengancharse al grupo de cabeza. Después de sus últimos tropiezos, la victoria en el derbi el pasado fin de semana frente al Unicaja Albox ha devuelto las opciones al equipo almeriense, que hoy recibe al Riegosa Elche en el Palacio de los Juegos Mediterráneos a las 19.30 horas. Los almerienses son favoritos ya que los illicitanos sólo han ganado dos partidos en lo que va de campeonato.

En Albox juega también el filial del Unicaja, frente al Universidad de Málaga. La derrota en el derbi cortó las alas a los jóvenes jugadores del equipo almeriense, que pueden ver alejarse de nuevo la sexta posición si no ganan a un equipo que es tercero en la liga.